

PRESSEMITTEILUNG

Israel: Neue Einschränkungen für Einreisen aus Deutschland, Österreich und der Schweiz

Berlin, 04.März 2020

Israel hat die Einreisebestimmungen für alle ankommenden Gäste aus Deutschland, Österreich und der Schweiz verschärft. Israel ist ein kleines Land und versucht wie andere, die Risiken der Ausbreitung des Coronavirus durch Maßnahmen des israelischen Gesundheitsministeriums einzudämmen. Die neuen Maßnahmen dienen als Prävention und sollen dazu beitragen, eine globale Verbreitung des Erregers einzudämmen.

Folgende offizielle Informationen des Israelischen Tourismusministeriums:

Gäste aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, Frankreich und Spanien die bereits in Israel sind oder bis zum 5.3.2020 anreisen, können wie geplant ihren Aufenthalt genießen. Niemand wird des Landes verwiesen. Folgende Vorschriften müssen beachtet werden:

- Sollten sie sich nicht Wohl fühlen müssen sie sich direkt an Tel: 101 wenden
- Bitte halten sie alle Hygienemaßnahmen ein
- Überfüllte Orte sollten vermieden werden
- an Veranstaltungen mit mehr als 100 Personen soll nicht teilgenommen werden

Ab Freitag den 06.03.2020, 08:00 Uhr tritt die neue Anordnung des Innenministers in Kraft. Nach dieser wird allen ankommenden Passagieren, die aus Deutschland, Österreich und der Schweiz anreisen die Einreise verweigert, es sei denn sie können eine Möglichkeit häuslicher Quarantäne in Israel für 14 Tage nachweisen.

Diese Isolierung darf kein Hotel sein. Es muss sich um eine abgeschlossene Wohneinheit (Ferienwohnung, Apartment, Ferienhaus o.ä.) handeln.

Touristen, die eine Flugverbindung mit einem Umstieg in den genannten Ländern hatten, können wie gewohnt nach Israel einreisen.

Wir gehen davon aus, dass sich die Situation baldmöglichst entspannen wird und die Reisen nach Israel wie gewohnt stattfinden können.

Allgemeine Informationen zum Reiseland Israel gibt es unter www.goisrael.com

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. info.goisrael.com/de

Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel unter info.goisrael.com/de/bildergalerie (bitte Copyright wie auf der Website angegeben nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Jasmin Di Cara & Yeseul Park

Gutleutstraße 16a, 60329 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26

Mail: israel@bz-comm.de Web:www.bz-comm.de Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/